

Partherkönig Phraates überwunden, ihn zur Auslieferung der dem Krassus abgenommenen Fahnen und Gefangenen gezwungen, einen König in Armenien eingesetzt, und von den Indiern, eine demüthige Gesandtschaft erhalten hatte.

563. Parthenope hiefs Neapel, von einer daselbst begrabenen Sirene gleiches Namens. Virgil schrieb dort, bey ununterbrochener Muse, dieses unsterbliche Gedicht.

565. 566. Man weiß, das unser Dichter, in seiner Jugend, Idyllen geschrieben hatte, von denen er zehn in seine Sammlung aufnahm, und Eklogen nannte. Der letzte Vers des gegenwärtigen Gedichtes steht fast wörtlich an der Spitze dieser Eklogen:

Titirus du, gelagert im offenen Schatten der
Buche,

Uebst ein ländliches Lied, auf der sanften
Flöte von Schilfrohr.
